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CAPOGRUPPO 

I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: DEGRADO DEL CIMITERO DI VIA PIETRASANTINA 

 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

  La segnalazione, da parte di numerose persone che si recano ai cimiteri cittadini, circa lo stato di degrado, 

trascuratezza e incuria di tali strutture, nonostante gli elevati prezzi per acquisire un posto; 

  Le condizioni di pessima manutenzione del Cimitero Suburbano di Via Pietrasantina che presenta la facciata 

dell’ingresso principale ammalorata, ovunque pavimenti sconnessi, lapidi frantumate, vetri rotti, infiltrazioni 

d’acqua, intonaci che cadono a pezzi, monumenti antichi polverosi e in stato d’abbandono, sporco ed 

escrementi di animali un po’ dappertutto. 

C O N S T A T A T O  

 Che non si procede a sistemare le parti ammalorate, ma si crede di rimediare mettendo bigliettini cartacei, 

peraltro poco visibili, che avvisano del pericolo di pavimenti sconnessi 

 Che non si provvede a pulire gli escrementi nè a rimuoverne la causa. 

 Che il Comune si potrebbe trovare a risarcire eventuali persone che si potrebbero far male all’interno della 

struttura 

 Che in seguito a mia precedente interrogazione del 17 ottobre 2014, purtroppo, nulla è cambiato 

I N T E R R O G A  

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 

1.  Come sia possibile un tale stato di abbandono interno ai cimiteri a fronte di un contratto di global service con 

manutencoop recentemente prorogato; 

2. Come mai si continuano a esporre cartelli indecorosi e senza alcun valore legale, che invitano all’attenzione a 

causa di pavimenti sconnessi e non si provvede a sistemare quei pavimenti. 

3. Come mai, pur essendo venuta l’Amministrazione a conoscenza dei problemi ormai da anni, non ha 

provveduto a risolverli. 

4. Quali sono le azioni previste per risolvere i summenzionati problemi al più presto. 

 

Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione, si allegano nel seguito alcune fotografie che 

mostrano il degrado suddetto. 

Pisa, 5 novembre 2015 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 



 


